

## Ulama Banjar (77): KH. Ahmad Nawawi Marfu

Ditulis oleh Redaksi pada Sabtu, 19 Desember 2020



**(L. 4 Juni 1921 – W. 28 Desember 2013)**

**KH. Ahmad Nawawi Marfu adalah anak dari pasangan Marfu dengan Hj. Aluh Amas (nama gelar), lahir di Keraton Martapura tanggal 4 Juni 1921. Pada masa anak-anak, beliau belajar di SD Benteng selama 6 tahun, kemudian melanjutkan ke Pondok Pesantren Darussalam Martapura, setelah belajar 2 tahun di Pondok tersebut, beliau pergi ke Mekkah bersama temannya pada tahun 1937 untuk belajar disana, kemudian bermukim dirumah Syekh Ali Abdulah Banjar.**

Ketika berada di Mekkah, beliau bersekolah di Ma'had Darul Ulum selama 2 tahun kemudian pindah ke Ma'had Fakhriah Utsmaniyah selama 3 tahun dan di Ma'had Sholatiyah kurang lebih 2 setengah tahun sambil menghafal Qur'an sampai menjadi hafidz dan pada malam harinya beliau belajar di Kulliyatul Masjidil Haram, Mekkah.

Di antara guru-guru beliau adalah Syekh KH. Kasyful Anwar, Syekh Sayyid Amin Qutby,

Syekh Ali Abdullah Banjar, Syekh Hasan Masyad, Syekh Umar Hamdan, Syekh Sayyid Alwi Makki, Syekh Abdul Qodir Almandzili, Syekh Abdul Qodir Ilyas, Syekh Zubair, Syekh Arif, Syekh Daud Fathoni, Syekh Hasan Arabi, Syekh M. Mirdad, Syekh Fadil Maghribi, dan lain-lain.

Pada tahun 1949, beliau dan kawan-kawan mengakhiri kegiatan belajarnya di sana dan kembali ke Martapura. Setelah 3 tahun pulang dari sana, beliau menikah dengan seorang perempuan bernama Hj. Zubaidah Dulasman dan dikaruniai 8 orang anak, yaitu Hj. Israiyyah, Hj. Awaliyyah, Hj. Bashiroh, Hj. Khaldaniyyah, H. Basyirullah, Hj. Majmuah, Hj. Nurul Hikmah, dan Hj Sundusiyah.

Baca juga: Ulama Banjar (75): KH. Mansyur Bin H.Hasan

Beliau tercatat sebagai ulama yang hafidz qur'an dan pandai menulis kaligrafi. Umur beliau terbilang panjang, lebih dari 90 tahun dan beliau wafat pada tanggal 24 Shafar 1435 H/28 Desember 2013 M dan dimakamkan di komplek Pekuburan Mangun Jaya, Pasayangan Martapura.

Sumber Naskah: Tim Penulis LP2M UIN Antasari Banjarmasin dan MUI Provinsi Kalimantan Selatan.